

Evento: Conferencia

Lugar: Auditorio Nicolas García de San Vicente

Fecha:30 agosto 2023

La conferencia toco un tema ya muy conocido el cual es la pobreza existente en nuestro país, México, tema que siempre ha sido tema de interés para la política social, pero que realmente las atenciones que le ponen a esta problemática social no es la suficiente para lograr disminuir las estadísticas de pobreza entre los habitantes, por el contrario, con el pasar de los años estas estimaciones aumentan. Principalmente la actividad el ponente dio datos estadísticos sobre la pobreza entre los que más resaltaron fueron que para 2020 un 43.9 % de la población en México sufre situaciones de pobreza, este porcentaje comparado con el de 2018 se puede notar que hay un aumento porcentual de dos puntos. Posteriormente se habló sobre la planeación del presupuesto para gastos públicos en áreas como educación, salud y seguridad principalmente, aunque de igual manera tocaron derivaciones de las áreas mencionadas anteriormente, como la educación en poblaciones indígenas, las cuales siempre han sido vulnerables en cuanto apoyo de gobierno tanto en educación como salud, los apoyos sociales para madres solteras y los seguros médicos como los que involucran al IMSS e ISSTE, todo esto con el fin de atacar los puntos débiles del país y así disminuir los porcentajes de pobreza garantizando una mejor calidad de vida para la población mexicana.

